**MEXICO INFORMA** MX

0







## Quiere legitimar Sheinbaum con su marcha

por Mexico Informa | Nov 24, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

La visita de los gobernadores y legisladores a Palacio Nacional, también fue, no solo para cerrar filas y apapachar a la señora Presidenta, sino para llevarse la tarea de organizar cuantos invitados acarrearán al Zócalo el 6 de abril en la Marcha del Tigre.

La idea de la señora Presidenta, es mostrar músculo electoral para demostrar la gran convocatoria del pueblo y buscan, no solo llenar la plancha del Zócalo sino desbordar las calles aledañas para la gran postal que difundirán, sin duda a nivel internacional.

Quiere mostrar que su gobierno tiene la gran aceptación que le dan los números de las encuestas -a modo-, que le dicen al oído que tiene el 70 y 80 por ciento de aceptación. Ese es el mensaje que quiere mandar al mundo.

Los estados que se espera que más aportaran, está Veracruz de Roció Nahle y Estado de México de Delfina Gómez, además de las entidades de Hidalgo, Puebla y Morelos.

Agregue las delegaciones de Iztapalapa como la mayor proveedora de acarreados y Gustavo Madero.

Estarán, sin duda las grandes filas de camiones que los transportarán, todos los estados querrán quedar bien con la señora Presidenta para amortigua la severa

PERIÓDICO PÁGINA

MEXICO INFORMA. MX

FECHA

0

24/11/2025

SECCIÓN

OPINIÓN



crisis que está viviendo, principalmente de inseguridad heredada del saliente López Obrador.

También está el endeudamiento histórico de 7.3 billones de pesos en su sexenio lopezobradorista, deuda de la que nadie, absolutamente nadie de la 4T quiere hablar. Esa cifra dejó sin margen de operación a la señora Presidenta y la obligaron a recurrir a endeudarse más con un billón 800 mil pesos para salvaguardar el 2026.

En las reuniones del apapacho, al siguiente día le correspondió a los diputados y senadores de Morena y sus aliados, Verde y PT.

Los grupos encabezados por sus coordinadores parlamentarios, el diputado Ricardo Monrea y el senador, Adán Augusto, además de la presidenta de la Mesa Directiva del Senado, la morenista, Laura Itzel Castillo, también su tarea es promover la marcha. Solo faltó Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados, para redondear todo el poder en Palacio, obvio, no fue por ser panista.

Sheinbaum quiere aplastar, en cifras, los números de asistentes a la convocada por la generación Z del 15 d noviembre que registró una gran movilización, no solo de los jóvenes sino de todos los sectores y edades.

## INFORME EN GUERRERO CON AROMA DE CANDIDATA

El sábado rindió su informe legislativo la senadora por Guerrero, Beatriz Mojica y no fue un evento más, no, fue el mensaje que está lista para pelear la candidatura al gobierno de esa entidad que está en manos de su partido Morena con Evelyn Salgado, hija del senador, Félix Salgado Macedonio, otro de los aspirantes que la quiere por las buenas o por las malas.

Por eso en su discurso, la senadora reafirmó su compromiso de seguir trabajando por el pueblo y que honrará la confianza que los ciudadanos le depositaron que le dieron para representarlos en el Senado de la República.

El pleito por la candidatura se centrará en el senador Salgado Macedonio, que por los candados que le impusieron en la reforma del nepotismo, en automático no puede acceder a la candidatura.

Basta recordar que, en el sexenio de López Obrador, fue el candidato, pero el INE de Lorenzo Córdoba lo bajo por incumplir los requisitos. En se sentido le permitieron designar a su hija Evelyn, actual gobernadora.

Si se respeta en el 2027 la reforma de nepotismo y Salgado Macedonio no intenta jugar chueco con la camiseta de un partido de los aliados, Verde o PT, puede asegurar que la senadora Mojica será la candidata.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



0 24/11/2025

OPINIÓN



## CHIAPAS CON HOSPITAL DE ESPECIALIDADES

La visita de la Presidenta Claudia Sheinbaum en Chiapas, dejó buen sabor al trabajo que realiza el gobernador, Eduardo Ramírez Aguilar. De entrada, le reconoció el esfuerzo para afianzar la paz y el bienestar en el estado.

Obviamente, el gobernador a un año a implementado mano dura para someter a los grupos criminales que obligaban al desplazamiento de comunidades en esa entidad. Hoy han regresados familias a sus lugares de origen.

Chiapas goza entre las entidades más seguras del país, una buena noticia, sin duda para los chiapanecos que vivieron el sexenio pasado una pesadilla de inseguridad por el saliente gobernador, también de Morena, Rutilio Escandón. Bueno, el gobernador acompañó a la presidenta a la inauguración del Hospital General Regional de Especialidades No. 13 "XIV de septiembre" del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Tuxtla Gutiérrez, obra que fortalecerá de manera integral los servicios de salud en beneficio de las y los derechohabientes de Chiapas y del Sureste. Un avance importante en materia de salud.